
 

MUNICIPIO DE REDONDO 

Assembleia Municipal 

Página 1 de 24 

Ata n.º 1 - reunião de 27 de fevereiro de 2024 

  

Sessão ordinária de 27 de fevereiro de 2024 

ATA Nº 1/24 

----- Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, na 

sala da Assembleia Municipal, em Redondo, teve lugar uma sessão ordinária da 

Assembleia Municipal, sob a presidência do Senhor José Luís Nunes Marques Mónica, 

Presidente da Assembleia Municipal, sendo a restante mesa composta ainda pela 

Senhora Ana Carla Galito Vieira de Carvalho e pelo Senhor Pedro Miguel Nunes Panaça.  

----- Eram vinte horas e trinta minutos, quando o Senhor Presidente da Assembleia 

Municipal de Redondo, José Luís Nunes Marques Mónica, deu início aos trabalhos da 

sessão. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Depois de efetuada a chamada verificou-se a presença dos seguintes membros: 

José Luís Nunes Marques Mónica (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP); 

João António Parreira Canha (MICRE); Ana Mafalda de Sousa Molefas Coelho da Gama 

(Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP); Catarina Maria Aleixo Tendeiro (Uma 

Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP), em substituição do membro Diogo Miguel 

Perdigão Amélio (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP); Mariana Rosa 

Gomes Chilra (CDU); Domingos Alberto Saraiva Boavida (MICRE); Nuno Miguel Cochicho 

Rosa Grilo Festas (MVR); Manuel Guerreiro Martins (Uma Nova Atitude - Coligação 

PPD/PSD - CDS-PP); Ana Carla Galito Vieira de Carvalho (Uma Nova Atitude - Coligação 

PPD/PSD - CDS-PP); Ana Carolina Isabel Murteira (MICRE); Pedro Miguel Nunes Panaça 

(Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP); David José Matos Sarinhas (CDU); 

Ana Mafalda Martins Gonçalves Pedro Rebocho (Uma Nova Atitude - Coligação 

PPD/PSD - CDS-PP); Mónica Filipa Tendeiro Caeiro (MICRE), em substituição do membro 

Elisabete Piedade Falé Rainho (MICRE); Rodrigo Filipe Pirraça Moura (MVR), em 

substituição de Maria Eduarda do Amaral Sequeira Tavares Rumiz (MVR); José Carlos 
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Ramalhinho Cidade (Presidente da Junta de Freguesia de Redondo) e Henrique Duarte 

Caeiro Pereira (Presidente da Junta de Freguesia de Montoito). -------------------------------- 

----- Do Executivo Municipal estiveram presentes o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, David Manuel Fialho Galego e os (as) Senhores (as) Vereadores (as) Maria 

Inácia Pulido Cachopas, Pedro Rui Palmeiro Roma, Carla Cristina Ferreira Figueiras e 

David Manuel Palma Grave. ------------------------------------------------------------------------------

-------- 

----- Declarada aberta a sessão, com a seguinte Ordem do Dia: --------------------------------- 

 

1. Tomada de posse de membro da Assembleia Municipal 

2. Informações 

3. Apreciação da Informação sobre a Atividade Municipal 

4. Informação sobre a Situação Financeira do Município 

5. Informação de Compromissos Plurianuais Assumidos 

6. Voto de Pesar Senhor Belchior Manuel Pinheiro - Antigo Vereador da Câmara 

Municipal de Redondo (Proposto pela Uma Nova Atitude – Coligação PPD/PSD – 

CDS – PP) 

7. Voto de Louvor - Coronel José Pedro Rebola Mataloto - Distinta Carreira Militar 

(Proposto pela Uma Nova Atitude – Coligação PPD/PSD – CDS – PP) 

8. Plano Municipal de Adaptação às Alterações Climáticas de Redondo 

9. Orçamento Participativo 2025 

10. Regulamento das Distinções Honoríficas do Município de Redondo 

11. Locação Financeira (leasing) – Aquisição de Veículos Elétricos – Centro Nacional de 

Compras Municipais 
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Período antes da ordem do dia 

 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

começou por cumprimentar todos os eleitos da Assembleia Municipal, do MICRE, CDU, 

MVR e da Coligação PPD/PSD-CDS/PP – Uma Nova Atitude, o Senhor Presidente da 

Junta de Freguesia de Montoito, o Senhor Presidente da Junta de Freguesia de 

Redondo, o Senhor Presidente da Câmara e os Senhores Vereadores, a senhora 

secretária da Assembleia Municipal, os funcionários presentes que asseguram a 

transmissão da Assembleia Municipal e todo o público presente na sessão. ----------------- 

 

Apreciação e votação da ata 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

pôs à apreciação dos membros presentes a ata nº 5/2023, da sessão ordinária de 13 de 

dezembro de 2023. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Não havendo propostas de alteração, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

informou que, nos termos do disposto no nº 3, do artigo 34º do Decreto-Lei nº 4/2015 

(CPA), de 07 de janeiro, na sua redação atualmente em vigor, não participam na 

aprovação da ata os membros que não tenham estado presentes na reunião a que ela 

respeita. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A ata foi aprovada por unanimidade e em minuta. -------------------------------------------- 

 

Intervenções no período Antes da Ordem do Dia 

 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao eleito Nuno Festas (MVR). ---------------------------------------------------------- 
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----- O eleito Nuno Festas (MVR) cumprimentou os presentes e fez uma intervenção que 

ora se transcreve: -------------------------------------------------------------------------------------------

----- “Em primeiro lugar queria fazer um pequeno esclarecimento, porque é nesta casa 

onde estou eleito que o deve fazer, embora já o tenha feito publicamente. Quero dizer 

que estou eleito pelo MVR, ao qual fui eleito e tenho a obrigação de defender aqueles 

que me elegeram para estar aqui hoje e a desempenhar a minha função e a qual irei 

fazê-lo até ao fim. No entanto gostava de esclarecer o boato que por aí houve em 

relação à questão de eu aparecer em representação do PS no Redondo, do qual eu faço 

com muita honra, do qual eu sou militante e simpatizante de longa data. Nesse sentido 

obtive um convite por parte do PS para representar o concelho de Redondo nestas 

legislativas, do qual aceitei na primeira hora e o voltaria a aceitar como é óbvio na sua 

representação como mandatário concelhio, e nesse sentido a minha presença na 

escolha dos eleitos para as mesas, na minha presença como acompanhamento na visita 

ao Redondo dos candidatos do PS ao nosso concelho e assim será até ao dia dez de 

março. 

Estamos a viver os 50 anos de 25 de abril, os 50 anos da liberdade que nos permite hoje 

em dia como homens livres e de bons costumes ter a liberdade de defendermos aquilo 

que acreditamos e aquilo que achamos melhor para o país. Tendo em conta que esta 

força política não se encontra representada na nossa assembleia municipal e nem na 

estrutura da Câmara Municipal, sendo eu o representante de um movimento, penso que 

tenho toda a liberdade de o fazer e gostava de deixar para casa principalmente e para 

todos os que nos ouvem, qual foi a minha opção e o porquê de o ter feito, no entanto 

como é óbvio estou eleito pelo movimento e com respeito a todos aqueles que me 

elegeram obviamente que irei representá-los até ao fim, ou até que esta condição me 

permita. 

Queria fazer umas perguntas e saber em concreto e para que ficássemos esclarecidos 

em que ponto efetivamente está o projeto, e o que é que se está a pretender fazer neste 
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momento e o que é que nós podemos em nós eleitos na Assembleia tendo dado essa 

possibilidade de dar um direito público aquela intervenção; em que ponto é que aquilo 

se encontra e quais as previsões. Se há algum entendimento com as águas. Gostava que 

me desse um enquadramento específico desse projeto. 

Existem dois locais específicos de vazadouro de entulhos, um deles é ao lado do 

convento de Santo António, e a outra é em Montoito ao lado do espelho de água. 

Gostava de perceber com que intuito é que eles além estão. Com que autorização forma 

ali parar. Qual é a estrutura ou a documentação que fez com que aquela coisa 

acontecesse e se porventura realmente existe a possibilidade de colocar esses entulhos, 

tendo em conta que temos um grande leque de trabalhadores da construção civil no 

nosso concelho que tem essa dificuldade e que até há pouco tempo havia a possibilidade 

ou pelos menos a permissão por parte da Câmara Municipal de colocar esses entulhos 

com ordem própria, perceber agora onde que que o poderão fazer, tendo em conta que 

estão há vista de todos alguém poderá confundir aquilo e sem querer despejar, porque 

todos nós sabemos que há regras para o fazer e elas possivelmente agora vão ter que 

começar a ser cumpridas com mais rigor e no fundo para esclarecer todos os 

construtores do concelho. 

Outra questão ligada a área da serra tem a ver com os passadiços que nos enobrece a 

todos e um cartão de visita do nosso concelho e gostava de saber como é que é feita 

essa manutenção para manter aquele espaço digno, com qualidade para que não seja 

criticado sistematicamente por acumulação de lixo, por falta de corte de erva e 

manutenção do espaço. Porque ultimamente o que me tem chegado aos ouvidos e 

depois tive que ir confirmar, junto à zona da baixa de quem inicia o percurso, há altas 

concentrações de lixo e um grande descontrolo de ervas, e isso é problemático porque é 

o espelho e uma imagem pouco digna que nós podemos dar do nosso concelho a quem 

nos possa visitar, sendo os passadiços uma das grandes imagens. 
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Outro assunto em Santa Susana, gostava que houvesse um esclarecimento no sentido de 

perceber com base naquilo que aconteceu, e estou a falar das cheias que realmente 

inundaram Santa Susana, o que é que existe ou o que é que está previsto fazer depois de 

ter acontecido, se a câmara tem alguma estratégia já montada ou se tem algum projeto 

em via de desenvolvimento para fazer a limpeza de toda aquela zona e preparar todos 

os terrenos e reunir com todos os proprietários dos terrenos vizinhos com alguma 

proximidade para que possam fazer junto da APA formas legais de se efetuar a limpeza 

de todo o curso de água que efetivamente iria minimizar. Por outro lado, gostava de 

perceber se assim foi necessário ou não, se houve intervenção por parte da Câmara 

Municipal no que diz respeito a alguma ajuda direta ou se foi necessário utilizar algum 

plano ou alguma verba especial para ajudar alguém no Município que possa ter 

recorrido nesse sentido tendo em conta os estragos que sofreu. 

Hoje estamos todos reunidos e estamos às escuras há cerca de três semanas, as 

luminárias nenhuma acende.  

Falo novamente da quinta da faia que foi um projeto desde o inicio que na minha 

opinião foi mal concebido no que diz respeito aquilo que são os espaços ajardinados e 

espaços verdes daquele loteamento. Loteamento o qual que tem uma zona central que 

já deveria ser um jardim por si só e todos sabemos que tem uma linha de água que o 

atravessa que está totalmente coberta ou parte dela com lajetas de betão e que é 

completamente ilegal, e nesse sentido eu propunha enquanto eleito que fosse feito a 

revisão de um projeto a nível paisagístico para que pelo menos toda aquela linha de 

água também fosse ela revista e remodelada, acompanhada de uma zona verde digna 

que permitisse os moradores dizer que vão ao jardim passear.  

Queria também saber do grande investimento que foi feito no Redondo de plantar ou 

replantar aquele arvoredo todo e sabemos que todo ele está seco, salvo duas ou três 

árvores, o que é que está previsto fazer em relação a isso. Se é para ficaram lá secas se é 

para se retirarem dali. 
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Em relação ao Bairro António Festas todos sabemos que é um bairro com muitos anos, 

muito degradado, que há uma instituição que é proprietária do mesmo e que faz o que 

pode e não pode para recuperar algumas das habitações que por ali existem, mas agora 

vou-me referir aquilo que não é propriedade dessa instituição. Estou a referir aquilo que 

é o espaço público que interfere nesse mesmo bairro, e gostava de saber o que é que 

neste momento está em desenvolvimento de projeto para reabilitar tudo aquilo que são 

os espaços verdes, passeios, a questão das acessibilidades.”                     

  

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra à eleita Ana Rebocho (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP). - 

------ A eleita Ana Rebocho (Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD - CDS-PP) 

cumprimentou os presentes e interveio para dizer que queria congratular a Câmara 

pelas diversas iniciativas nomeadamente com a iniciativa dos dias 27 e 28 de janeiro, 

com o fim de semana dedicado ao barro.  

------ Disse que era um legado que deveria ser preservado, enaltecido, divulgado e 

dinamizado. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Congratulou também a Câmara pelas obras efetuadas no largo da Senhora da 

Saúde. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ----- Finalizou dizendo que congratula a Câmara pela campanha de adoção de animais 

promovida pela mesma. ----------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao eleito Domingos Boavida (MICRE). ------------------------------------------------ 

----- O eleito Domingos Boavida (MICRE) cumprimentou os presentes e agradeceu ao 

eleito Luís Pereira toda a participação que teve na Assembleia Municipal. -------------------

----- Deu as boas vindas a no eleito David Sarinhas (CDU). ----------------------------------------

----- Informou que o Bairro António Festas estava há dois dias sem luz. -----------------------
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----- Questionou o senhor Presidente da Câmara sobre o projeto na moagem de um 

investidor privado que entrou na Câmara há cerca de três meses. ----------------------------- 

----- Perguntou também qual o saldo do Município ao dia de hoje. ----------------------------- 

----- Finalizou perguntando qual o valor das faturas com pagamentos em atraso. ---------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao senhor Presidente da Freguesia de Montoito, Henrique Pereira. ---------

----- O Presidente da Freguesia de Montoito, Henrique Pereira interveio para perguntar 

sobre as passadeiras. --------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Referiu que o semáforo das Falcoeiras estava avariado. ------------------------------------ 

------ Em relação ao corte de ervas, referiu que a Escola das Falcoeiras e das Aldeias de 

Montoito estavam em muito mau estado. ------------------------------------------------------------ 

------ Referiu novamente a necessidade da limpeza do estaleiro de Montoito. --------------

------ Em relação aos buracos na via pública que já tinha identificado, disse que 

continuavam por tapar e mencionou alguns locais. ------------------------------------------------

------ Na continuação da palavra, disse que o Montoito Sport Clube ainda tinha a luz em 

seu nome e que a Câmara não tinha ainda efetuado essa alteração, perguntou para 

quando, e se havia alguma dívida a esta associação. ----------------------------------------------- 

------ Informou o Senhor Presidente que no imóvel onde funciona a extensão de Saúde 

de Montoito chovia dentro do mesmo. Frisou que deveria ser vista essa situação. --------

------ Questionou o senhor Presidente da Câmara se as fotografias do “Natal é Aqui” 

estavam todas entregues ou não. ----------------------------------------------------------------------- 

------ Perguntou ao senhor Presidente da Câmara sobre um oficio que tinha recebido da 

mesma e quem tinha efetuado a fiscalização ao imóvel. ------------------------------------------

------- Solicitou à Câmara os pareceres que acompanham o processo do PDM. --------------

------- Questionou sobre um pedido da Associação Motard e que a mesma ainda não 

tinha obtido resposta da Câmara. -----------------------------------------------------------------------

------ Questionou se estava pensado alguma fiscalização a nível de obras a habitações de 
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etnia cigana. --------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Informou sobre um possível canil em Montoito na via pública, disse que a Câmara 

deveria verificar essa situação. --------------------------------------------------------------------------

------ Finalizou perguntando em ponto estava o projeto da Vigia. ------------------------------- 

------ O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao senhor Vereador David Grave (CDU) para defesa da honra. ----------------

------ O senhor Vereador David Grave (CDU), cumprimentou os presentes e disse que a 

sua defesa da honra era na sequência da missiva da eleita Ana Mafalda Rebocho e sobre 

a ausência de Vereadores no evento da cocaria, e recordou que no caso da CDU só 

tinha um vereador e que tinha recebido um convite e que respondeu a dizer que não 

poderia estar presente. Disse que a CDU e o seu vereador não desenvolvem trabalho 

para as fotografias, mas sim para desenvolver o concelho e os problemas da população. 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao Senhor Presidente da Câmara David Galego. ----------------------------------

----- O Senhor Presidente da Câmara David Galego, cumprimentou os presentes e 

respondendo ao eleito Nuno Festas (MVR), disse que em relação à Herdade da Palheta 

que tinha sido deliberado como interesse municipal e que não era um processo simples. 

----- Disse que a mesma tinha sido adquirida há dois anos, que já havia um investimento 

em cerca de dez milhões de euros, que houve um levantamento do projeto anterior, 

que havia muitas equipas de projetos e um arquiteto de renome internacional. Disse 

que já se tinha avançado para as especialidades, e que tinha havido uma reunião com 

ICNF que tinha sido muito exaustiva e existiriam algumas condicionantes. -------------------

--------------------- Na continuação da palavra disse que era um projeto que iria levar 

algum tempo, mas que da parte da Câmara não estavam parados. Disse que já tinha 

havido reuniões com várias entidades. ----------------------------------------------------------------

--------------------------- Finalizou dizendo que era um projeto que não se contruía num dia, 
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e que ainda não era visível, mas que estava a seguir passos muito firmes. --------------- 

Em relação aos entulhos e para que ficasse claro, disse que os mesmos eram para levar 

para vazadouro e que havia muito deposição dos mesmo em locais impróprios. --------- 

Disse que uma coisa era a Câmara fazer movimentação de terras, outra coisa eram as 

pessoas aproveitarem-se disso. --------------------------------------------------------------------------

- Em relação aos passadiços, disse que a Câmara já tinha ido fazer a limpeza de todo o 

lixo. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Em relação à inundação em Santa Susana, disse que tinha sido uma quantidade de 

água que não estava prevista, que sabia que a ribeira não era limpa há mais de vinte 

anos. Disse que no inicio do seu mandato tinha tido essa preocupação e tinha um 

projeto que tinha sido visto com a APA. Disse que era impossível ser feito num dia. ------ 

----- Disse que se colocou à disposição funcionários para minimizar o impacto da cheia e 

ajudar nas limpezas. Disse que em relação a ajuda direta era importante ter no 

concelho um regulamento para apoios desta natureza. -------------------------------------------

----- Em relação às luminárias, disse que quando alguém verificar tal situação que deve 

informar a Câmara. -----------------------------------------------------------------------------------------

------ Para finalizar em relação ao Bairro António Festas, disse que à semelhança do que 

o eleito frisou, a Câmara também fazia aquilo que podia. Disse que projeto já havia e 

que se iria ver se haviam verbas. Disse que já se tinha adjudicado o levantamento 

topográfico, e que se estava a desenvolver o projeto de arruamentos. -----------------------

----- Respondendo ao eleito Domingos Boavida (MICRE), disse que em relação às 

luminárias agradecia essa informação. -----------------------------------------------------------------

----- Em relação ao projeto da moagem, disse que não havia falta de informação, e que a 

revisão do PDM também era importante para que esse projeto pudesse avançar. ---------

----- Em relação à informação financeira, disse que o saldo eram cerca de quatrocentos 

mil euros, e que nos valores de compromisso também eram cerca de quatrocentos mil 

euros. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------
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----- Respondendo ao senhor Presidente da Freguesia de Montoito, Henrique Pereira 

(MICRE), disse que em relação à calçada seria resposta assim que se pudesse. -------------

----- Agradeceu a informação da sinalética. -----------------------------------------------------------

----- Em relação aos semáforos, disse que tinha havido uma grande intervenção nos 

mesmos, e que já tinha sido reportada a avaria. ----------------------------------------------------

----- Em relação à limpeza das ervas, disse que assim que se puder será efetuada a 

mesma. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação aos estaleiros, disse que a separação estava a ser efetuada. ----------------

----- Em relação ao Montoito Sport Clube disse que já tinha assinado o documento do 

contrato da luz. ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação às dividas, disse que não haviam e que à medida que se vão enviando as 

faturas, as mesmas eram pagas. ------------------------------------------------------------------------- 

----- No que respeita à chave do pavilhão, disse que a mesma tinha sido mudada e que o 

mesmo escalão no Redondo só treinava quando havia condições para o mesmo. ----------

----- Em relação à extensão de Saúde de Montoito, disse que se poderá dar alguns 

reparos, mas que a nova extensão era para avançar. ----------------------------------------------

----- Na continuação da palavra, e no que respeita às fotografias do “Natal é Aqui”, disse 

que as mesmas ainda não tinham sido levantadas e que não seria a Câmara a enviá-las. -

----- Em relação à notificação do edifício da Freguesia de Montoito, disse que era o fiscal 

da Câmara que fazia as vistorias e depois eram enviadas as notificações. -------------------- 

----- Em relação à consulta de documentos referente ao PDM, disse que o senhor 

Presidente da Freguesia de Montoito quando quisesse consultar os mesmos era só 

deslocar-se à Câmara. -------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Em relação à Associação de Motards, disse que já tinha recebido o pedido e que já 

tinha um orçamento e que seria para deliberar numa próxima reunião de Câmara. -------

----- Em relação à fiscalização de obras, disse que o senhor Presidente da Freguesia 
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estava a falar de uma situação que conhecia e que estava a denunciar, e que a Câmara 

iria ficar com essa informação para poder atuar. ---------------------------------------------------- 

----- Em relação ao assunto do canil em Montoito, disse que não existe nenhum canil em 

Montoito. O que existe são pessoas que tem animais de companhia. -------------------------

----- Disse que a Câmara estava a construir algumas casas de madeira para abrigar 

colónias de gatos. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação às licenças da SPA, disse que no mandato anterior se fazia de forma 

semelhante, e que não podia ser a Câmara a suportar todas as iniciativas, que todas a 

Associações queiram fazer. -------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação ao projeto da Vigia, disse que tinha tido uma reunião com uns senhores 

que tinham interesse em eventualmente poder avançar com a aquisição da antiga 

Aldeia Branca para poderem desenvolver o projeto. Disse que ainda não havia nada de 

concreto em relação a este assunto. -------------------------------------------------------------------  

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao eleito Nuno Festas (MVR). ---------------------------------------------------------- 

----- O eleito Nuno Festas (MVR), disse que o senhor Presidente da Câmara não tinha 

respondido a algumas questões, e voltou a questionar o senhor Presidente da Câmara 

sobre os entulhos no Convento de Santo António e no lago de Montoito. Voltou a 

questionar sobre as árvores secas no concelho de Redondo em que a Câmara investiu 

setenta e cinco mil euros, o que é que estava previsto. -------------------------------------------

----- Por último voltou a questionar o que é que estava programado para a linha de água 

na Quinta da Faia, e que a mesma não apresenta nenhuma segurança. ----------------------

----- O Senhor Presidente da Câmara David Galego, disse que já tinha respondido com 

objetividade a todas estas questões, e voltou a dizer que em relação aos entulhos a 

Câmara tinha efetuado movimentações de terras para aqueles sítios e que tinha havido 

deposito ilegal de entulhos. ------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação às árvores, disse que as mesmas que estavam secas, seriam 
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substituídas. --------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Em relação à linha de água, disse que a mesma estava ilegal há muitos anos e que 

já tinha o projeto para efetuar para que a mesma fosse destapada. --------------------------- 

 

Tomada de posse de membro da Assembleia Municipal 

----- Tomou posse o membro David José Matos Sarinhas (CDU), por renúncia ao 

mandato do membro eleito Luís Filipe Carrasco Mendes Pereira (CDU). ---------------------- 

Informações 

----- A Assembleia Municipal de Redondo tomou conhecimento da correspondência 

recebida. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Apreciação da informação sobre a atividade municipal 

 

----- A Assembleia Municipal de Redondo apreciou a informação sobre a atividade 

municipal para o período compreendido entre 24 de novembro de 2023 a janeiro de 

2024. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Informação sobre a situação financeira do Município 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra à eleita Mariana Chilra (CDU) para intervir. ----------------------------------------

----- A eleita Mariana Chilra (CDU) interveio para questionar o senhor Presidente da 

Câmara qual o valor em dívida às Águas Vale do Tejo, qual o valor em dívida à CIMAC e à 

GESAMB. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao eleito João Canha (MICRE). --------------------------------------------------------- 

----- O eleito João Canha (MICRE), cumprimentou os presentes disse que em 2021 este 

executivo tinha recebido de saldo de gerência cerca de um milhão e duzentos mil euros, 
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e que em 2024 o saldo de gerência era de setenta e quatro mil euros, e mesmo depois 

do município ter tido um conjunto de receitas extraordinárias, e do senhor Presidente 

ter explicado o conceito da erosão do saldo de gerência, disse que não se estava a 

mostrar competência para suster essa erosão. Disse que este executivo seria 

responsável pela maior erosão no saldo de gerência em dois anos. ----------------------------

----- Finalizou dizendo, se ainda não eram conclusivas estas contas, em abril se 

comprovariam. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao senhor Presidente da Câmara David Galego para responder. --------------

----- Respondendo à eleita Mariana Chilra (CDU), disse que não tinha valores 

detalhados, mas que os mesmos estariam nos documentos que foram enviados. ---------

----- Respondendo ao eleito João canha (MICRE), disse que a erosão era muita idêntica à 

governação MICRE, mas com muitos pormenores diferente e enumerou a subida dos 

salários, pagamento de obra e inflação, e que era a câmara no país com mais peso nos 

salários. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Finalizou dizendo que era uma gestão difícil, mas muito clara. ---------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra à eleita Mariana Chilra (CDU) para intervir novamente. -------------------------

----- A eleita Mariana Chilra (CDU) interveio para dizer ao senhor Presidente da Câmara 

que não respondeu às suas perguntas e que não acreditava que não soubesse qual os 

valores da dívida que lhe tinham sido questionados. ----------------------------------------------- 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao senhor Presidente da Câmara David Galego para responder. --------------

----- O senhor Presidente da Câmara David Galego, disse que já tinha referido dentro 

dos valores globais dos compromissos assumidos que estava na documentação enviada, 

e que o valor de cada uma das entidades se reservava ao direito de ter essa informação.   
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----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal José Luís Mónica, referiu que essa 

informação tinha que ser prestada à Assembleia Municipal e que o senhor Presidente 

da Câmara não a tivesse na sua posse, teria que a fazer chegar por email. ------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao eleito João Canha (MICRE). --------------------------------------------------------- 

----- O eleito João Canha (MICRE), disse que o senhor Presidente da Câmara poderia 

utilizar a argumentação que quisesse, e dizer que a sua erosão era igual à anterior, 

questionou que nova atitude seria esta. --------------------------------------------------------------- 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao senhor Presidente da Câmara David Galego para responder. -------------- 

----- O senhor Presidente da Câmara respondeu para dizer que a erosão é igual à de 

mandatos do MICRE, mas era completamente diferente face nos custos que tiverem de 

acréscimo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---- A Assembleia Municipal de Redondo apreciou a informação financeira do Município. 

 

Informação de compromissos plurianuais assumidos 

 

---- A Assembleia Municipal de Redondo apreciou a informação de compromissos 

plurianuais assumidos no período transcorrido entre 13 de dezembro de 2023 e 27 

fevereiro 2024. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Voto de Pesar Senhor Belchior Manuel Pinheiro - Antigo Vereador da Câmara Municipal 

de Redondo (Proposto pela Uma Nova Atitude – Coligação PPD/PSD – CDS – PP) 

 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica solicitou que a 

Uma Nova Atitude – Coligação PPD/PSD – CDS – PP apresenta-se o referido ponto, que 

ora se transcreve. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
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“Os eleitos da UMA NOVA ATITUDE na Assembleia Municipal de Redondo manifestam 

um profundo pesar pelo falecimento do senhor Belchior Manuel Pinheiro – antigo 

vereador da Câmara Municipal de Redondo nos períodos de 1976-1979, 1980-1982 e 

2002-2005.  

Deixamos uma palavra de gratidão pelo trabalho que desenvolveu em prol do nosso 

concelho assim como uma grande admiração pelo facto de se ter mantido sempre 

atento à evolução do mesmo com a constante atualização da vida política na autarquia.  

Endereçamos as mais sinceras condolências à família enlutada, aos amigos e a todos os 

que sentem a sua ausência, pedindo que o presente voto seja dado a conhecer à sua 

família pelos meios disponíveis para o efeito.” 

 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica pôs a votação o 

referido ponto. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

---- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por unanimidade e em minuta 

aprovar o Voto de Pesar ao Senhor Belchior Manuel Pinheiro - Antigo Vereador da 

Câmara Municipal de Redondo. ------------------------------------------------------------------------- 

 

Voto de Louvor - Coronel José Pedro Rebola Mataloto - Distinta Carreira Militar (Proposto 

pela Uma Nova Atitude – Coligação PPD/PSD – CDS – PP) 

 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica solicitou que a 

Uma Nova Atitude – Coligação PPD/PSD – CDS – PP apresenta-se o referido ponto, que 

ora se transcreve. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

VOTO DE LOUVOR 

CORONEL JOSÉ PEDRO REBOLA MATALOTO 
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DISTINTA CARREIRA MILITAR 

 

“Os eleitos da UMA NOVA ATITUDE na Assembleia Municipal de Redondo apresentam o 

presente voto de louvor pela distinta carreira militar do Coronel José Pedro Rebola 

Mataloto, natural de Redondo onde nasceu a 29 de outubro de 1974.  

O coronel redondense ingressou na Academia Militar em 1992, tendo escolhido servir o 

Exército na Arma de Cavalaria. Em 1997, e após o tirocínio na Escola Prática de 

Cavalaria (EPC), ficou colocado nessa unidade onde desempenhou várias funções como 

oficial subalterno, de que se destacam, Comandante de Pelotão de Carros de Combate, 

Comandante de Pelotão de Reconhecimento e 2º Comandante do Esquadrão de 

Reconhecimento. Ainda como subalterno, comandou o 1º Pelotão do Esquadrão de 

Reconhecimento da Brigada de Reação Rápida, que em 1999 constituiu a testa do 

Agrupamento Bravo, a primeira Força Nacional Destacada para o Kosovo. Ainda na EPC, 

e já como Capitão, comandou o Esquadrão de Comando até dezembro de 2004.  

De dezembro de 2004 a setembro 2007, desempenhou as funções de Ajudante de 

Campo do General CEME e do General CEMGFA. Já como oficial superior, foi adjunto na 

Repartição  

de Operações do Comando das Forças Terrestres e, de 2010 a 2012, foi Diretor de Ensino 

de Equitação, no Centro Militar de Educação Física e Desportos.  

De julho de 2013 a junho de 2017, desempenhou a função de professor de Planeamento 

e Emprego Tático das Forças Terrestres, nomeadamente as de Cavalaria, na Área de 

Ensino Específico do Exército, do Instituto Universitário Militar, onde foi também 

responsável pela formação de Operações Psicológicas. Nesse período, desempenhou 

ainda o cargo de Adjunto, durante um ano, do Diretor Técnico do Projeto 1 - Instituto 

Superior de Estudos de Defesa, na República de Moçambique.  

De 2014 a 2016, foi, em acumulação de funções, delegado do Exército junto do Land 

Redondo, 27/02/2024  
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Operations Working Group do NATO Standardization Office, nomeadamente no Painel 

de Doutrina.  

De junho de 2017 a fevereiro 2020, foi Comandante do Grupo de Polícia do Exército, no 

Regimento de Lanceiros N.º 2, função que acumulou com a de Chefe da Secção de 

Operações, Informações e Segurança, de outubro de 2019 a fevereiro de 2020, altura 

em que assumiu o cargo de 2.º Comandante dessa Unidade.  

De julho de 2020 a janeiro de 2024 desempenhou as funções de Assessor Militar do 

Ministro e da Ministra da Defesa Nacional dos XXII e XXIII Governos Constitucionais.  

É mestre em Ciências Militares pela Academia Militar e pós-graduado em Relações 

Internacionais pelo Instituto Superior de Ciências Sociais e Políticas e em Segurança e 

Defesa pelo Instituto de Estudos Superiores Militares. Está habilitado, para além do 

Curso de Mestre de Equitação, com os Cursos de Estado-Maior Exército, Estado-Maior 

Conjunto, NATO PsyOps Operations Planning Course, NATO Assymetric Warfare Course e 

Curso Internacional de Estudos de Segurança Interna.  

Ao longo da sua carreira foi agraciado com 11 louvores, dois pelo Ministro da Defesa 

Nacional, quatro por Almirante/General, três por Tenente-General e dois por outras 

entidades.  

Possui as seguintes condecorações: Medalha de Serviços Distintos – Grau Ouro (duas) e 

Prata, Medalha de Mérito Militar de 2ª e de 3ª Classe, Medalha Cruz de São Jorge de 2ª 

e 3ª Classe, Medalha Dom Afonso Henriques de 3ª Classe, Medalha de Comportamento 

Exemplar Grau Ouro, duas Medalhas de Comemorativas de Serviços Especiais (Kosovo e 

Moçambique) e Medalha NATO Kosovo.  

O distinto Coronel Redondense é agora Comandante do Regimento de Cavalaria 6 de 

Braga.  

Os eleitos da UNA pedem que deste voto seja dado conhecimento ao próprio, familiares 

e seu regimento pelos meios habitualmente disponíveis.” 
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----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica pôs a votação o 

referido ponto. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por unanimidade e em minuta 

aprovar o Voto de Louvor - Coronel José Pedro Rebola Mataloto - Distinta Carreira 

Militar. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Plano Municipal de Adaptação às Alterações Climáticas de Redondo 

 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica pôs a votação o 

referido ponto. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

---- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por unanimidade e em minuta 

aprovar o Plano Municipal de Adaptação às Alterações Climáticas de Redondo. ------------ 

Orçamento Participativo 2025 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica pôs a votação o 

referido ponto. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por maioria e em minuta, com o 

voto de abstenção do senhor Presidente da Freguesia de Montoito Henrique Pereira 

(MICRE) e os testantes votos a favor aprovar o Orçamento Participativo 2025. ------------- 

 

Regulamento das Distinções Honoríficas do Município de Redondo 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra à eleita Mariana Chilra (CDU) para intervir. ---------------------------------------- 

----- A eleita Mariana Chilra (CDU) interveio para dizer que no entende da CDU era um 

dos assuntos que deveria merecer a constituição de uma comissão alargada, não só da 
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Assembleia Municipal, mas também entidades locais com saberes diversos em várias 

áreas e que se pudesse fazer uma proposta para ser aprovada em reunião de Câmara. – 

----- Disse como o regulamento estava redigido dessa forma, a CDU iria votar contra, 

porque podia estar em questão a isenção e o voto secreto. --------------------------------------

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao senhor Presidente da Câmara de Redondo David Galego. ------------------ 

----- O senhor Presidente da Câmara David Galego disse que este seria um momento 

importante para agraciar entidades e pessoas do nosso concelho que muito tem dado 

em prol do mesmo. Disse que este regulamento era tendencialmente simples e que não 

se devia ser demasiado complexo na forma como se redigem as coisas. Entende da 

parte do executivo que tem competências para se tomarem decisões, e que deve ser a 

Câmara a assumir as suas responsabilidades. --------------------------------------------------------  

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica pôs a votação o 

referido ponto. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

---- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por maioria e em minuta, com os 

votos contra dos membros João António Parreira Canha (MICRE), Mariana Rosa Gomes 

Chilra (CDU), Domingos Alberto Saraiva Boavida (MICRE), Nuno Miguel Cochicho Rosa 

Grilo Festas (MVR), Ana Carolina Isabel Murteira (MICRE), David José Matos Sarinhas 

(CDU), Mónica Filipa Tendeiro Caeiro (MICRE), Rodrigo Filipe Pirraça Moura (MVR) e 

Henrique Duarte Caeiro Pereira (MICRE) e os restantes votos a favor reprovar o 

Regulamento das Distinções Honoríficas do Município de Redondo. --------------------------- 

Declaração de Voto João Canha (MICRE) 

“Não sou contra que haja distinções honorificas no concelho de Redondo, sou contra é a 

pobreza deste regulamento e a forma como não existem critérios objetivos definidos e 
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como isso permitirá uma discricionariedade pouco conducente e pouco condicente com 

aquilo que é o estado democrático em que nos encontramos.” 

Declaração de Voto Nuno Festas (MVR) 

“O MVR vota contra este regulamento primeiro e à semelhança das outras forças 

politicas esteja contra a distinções honorificas, antes pelo contrário, sempre se 

distinguiram pessoas e sempre se tornaram acariciadas inclusivamente com votos de 

louvor e atribuição de medalhas. Eu inclusivamente já estive presente em entregas de 

comendas por parte do Presidente da República e sei perfeitamente que existe 

presencialmente, e sei que existe essa respetiva comissão, e é nesse sentido que eu 

propunha uma revisão deste regulamento e que ele possa novamente ser votado em 

Assembleia mais tarde, depois de aperfeiçoado, precisamente através de uma comissão 

constituída e é uma proposta que o MVR aqui deixa, precisamente para definir algumas 

regras e algum rigor na forma como se vão atribuir essas mesmas distinções. Desde o 

trabalhador da Câmara ao simples cidadão comum por uma benfeitoria ou algo que 

possa ter de extraordinário.” ----------------------------------------------------------------------------- 

Declaração de voto Ana Carla Carvalho (UNA) 

“Nós eleitos da UNA na Assembleia Municipal consideramos importante a existência de 

um regulamento de distinções honorificas do Município de Redondo por sabermos 

merecer serem destacadas personalidades que muito deram à democracia e 

desenvolvimento do mesmo. Por isso lamentamos que até havendo motivos para 

distinção de várias personalidades de forças politicas e movimentos de oposição aqui 

presentes, não haja vontade por parte desta levar a cabo essas merecidas distinções. 

Neste ano que comemoramos os 50 anos da revolução de abril, e recordando ou 

indicando que o órgão da Assembleia Municipal nasceu com ele, muito nos admira não 

haver disponibilidade para destacar pessoas pela honra com a qual contribuíram para a 
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democracia Redondense e que estarão entre todas as forças integrantes desta 

Assembleia.”  

Locação Financeira (leasing) – Aquisição de Veículos Elétricos – Centro Nacional de 

Compras Municipais 

----- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao senhor Presidente da Câmara de Redondo David Galego. ------------------ 

----- O senhor Presidente da Câmara David Galego informou que eram abertura de 

procedimentos de concurso público para financiamento em leasing, um para duas 

viaturas a diesel de transporte Escolar e no outro para uma viatura elétrica. Disse que 

em relação ao veículo elétrico a Câmara tinha que dar sinais claros de combate às 

alterações climáticas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica pôs a votação o 

ponto referente à informação SERV/5/2024 “LOCAÇÃO FINANCEIRA (LEASING) PARA A 

AQUISIÇÃO DE 2 VIATURAS TOYOTA PROACE VERSO CONFORT”. ------------------------------- 

-----A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por unanimidade e em minuta 

aprovar a Locação Financeira (leasing) para a aquisição de 2 viaturas Toyota proace 

verso confort. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

---- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Mónica pôs a votação o 

ponto referente à informação n.º SERV/6/2024 LOCAÇÃO FINANCEIRA (LEASING) para 

AQUISIÇÃO DE UMA VIATURA TOYOTA PROACE VERSO EV, CNCM-AO/60/2022. -----------

---- A Assembleia Municipal de Redondo deliberou por unanimidade e em minuta 

aprovar a Locação Financeira (leasing) para aquisição de uma viatura Toyota proace 

verso ev, cncm-ao/60/2022. ------------------------------------------------------------------------------ 

Período de intervenção do Público 
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----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques deu a 

palavra ao senhor Rui do Carmo para intervir. -------------------------------------------------------

----- O senhor Rui do Carmo cumprimentou os presentes, e informou que no Parque 

Ambiental de Redondo existia uma grande quantidade de erva que deveria ser cortada 

e que a casa de banho masculina se fechava com um arame. -----------------------------------

----- Na continuação da palavra, disse que queria propor introduzir o canto Alentejo nas 

atividades extracurriculares da Escola. ------------------------------------------------------------------

---- O senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques deu a 

palavra ao senhor Fábio ribeiro para intervir. --------------------------------------------------------

----- O senhor Fábio Ribeiro cumprimentou os presentes e referiu que era finalista da 

licenciatura em Gestão e segurança e proteção civil, e referiu que quanto mais os 

cidadãos estiverem preparados no conhecimento básico de como agir ou proceder 

muitas consequências poderão ser mitigadas. -------------------------------------------------------

----- Questionou o senhor Presidente da Câmara se acharia pertinente lançar o desafio 

aos senhores Presidentes das Freguesias da criação em cada uma das Freguesias, uma 

unidade de proteção civil, de forma a aproximar os cidadãos da politica de proteção 

civil. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, 

deu a palavra ao Senhor Presidente da Câmara David Galego. ----------------------------------

---- O Senhor Presidente da Câmara David Galego respondendo ao senhor Rui do 

Carmo, disse que em relação às ervas do Parque Ambiental tinha conhecimento da 

mesma e que iria ser efetuada. Em relação à fechadura da casa de banho, agradeceu a 

informação e disse que irá ser reparada. --------------------------------------------------------------

----- Em relação ao cante Alentejano, disse que numa das AEC’S já se tinha introduzido a 

expressão de realização de flores de papel, e que não tinha que ser a Câmara a efetuar 

essa AEC, porque já havia entidades associativas que ensinavam o mesmo. -----------------

----- Na continuação da palavra e respondendo ao senhor Fábio Ribeiro, disse que o 
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Município tem um programa Aldeias Seguras a funcionar, que poderia não ter 

abrangência que essa unidade local pudesse ter. Disse que essa situação ainda nunca 

lhe tinha sido colocada e de olhar para um modelo diferente e que era uma questão 

que não lhe conseguia responder neste momento. ------------------------------------------------  

ENCERRAMENTO 

----- Nada mais havendo a tratar nesta sessão, eram 22 horas e 45 minutos, o Senhor 

Presidente da Assembleia Municipal, José Luís Nunes Marques Mónica, deu por 

encerrada esta sessão, a presença de todos. -------------------------------------------------------- 

E eu, Jorge Manuel Farófia Portel, coordenador técnico, redigi a presente ata, que 

depois de lida e aprovada integralmente na sessão seguinte, será assinada por mim e 

pelo Presidente da Assembleia Municipal de Redondo. ------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia Municipal de Redondo, 

 

 

 

 O Secretário,  
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